

ABSTRAK

Desi Cahya Anggraeni, Analisis Kritis Terhadap Pengelolaan Wakaf Produktif Di PCNU Kota Bandung.

Pelaksanaan wakaf secara produktif dalam Undang-Undang RI No. 41 Tahun 2004 pasal 43 tentang wakaf yang berbunyi ‘pengelolaan dan pengembangan harta wakaf dilakukan secara produktif. Penjelasan dari pasal tersebut berbunyi “ dengan cara mengumpulkan, investasi, penanaman modal, sarana pendidikan, dan usaha yang tidak bertentangan dengan prinsip syariah.

Wakaf merupakan suatu pranata yang berasal dari Hukum Islam memegang peranan penting dalam kehidupan keagamaan dan sosial umat islam. Maka dari itu pemerintah berupaya untuk memposisikan hukum islam sebagai bagian dari hukum nasional. Pengaturan hukum perwakafan yang berlaku bagi umat islam indoneia, dalam buku III Kompilasi Hukum Islam.

Tujuan penelitian ini adalah, *pertama*, untuk mengetahui Pengelolaan terhadap harta wakaf produktif di PCNU Kota Bandung. *Kedua*, untuk mengetahui penerapan peraturan Undang-Undang No 41 Tahun 2004 tentang wakaf dalam praktek Wakaf produktif di PCNU Kota Bandung. *ketiga*, untuk menganalisis tinjauan hukum ekonomi syariah terhadap praktek wakaf produktif di PCNU Kota Bandung.

Kerangka pemikiran dalam penelitian menggunakan teori masalah mursalah dan teori hukum sehingga dapat mengetahui relevansi pengelolaan wakaf produktif di PCNU Kota Bandung dengan teori yang digunakan.

Metode yang digunakan dalam penelitian adalah metode yuridis normatif di dukung dengan data-data yang didapatkan di lapangan. Jenis penelitian kualitatif dengan sumber data primer dan sekunder, menarik kesimpulan.

Hasil penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) Lembaga Wakaf dan Pertanahan Nahdhatul Ulama (LWPNU) merupakan perangkat independen organisasi NU yang berfungsi untuk memberikan kebijakan NU yang berkaitan dengan kelompok masyarakat tertentu. 2) Pengembangan dan pengelolaan fungsi aset wakaf secara produktif merupakan upaya menghidupkan kembali harta wakaf yang statis atau cenderung mati. Wakaf produktif merupakan semua harta wakaf di peruntukan untuk hal-hal yang bermanfaat. 3) Harta wakaf yang ada di PCNU Kota Bandung dikelola dalam bentuk program-program pemberdayaan wakaf yaitu pesantren, Pendidikan, masjid, makam,.Merujuk dengan ketentuan Undang - Undang No. 41 tahun 2004 tentang wakaf.

Kata Kunci: *pengelolaan wakaf Produktif, Hukum Ekonomi Syariah, PCNU Kota Bandung.*

ABSTRACT

Desi Cahya Anggraeni, *Critical Analysis Of Produktive Waqf Management At Penu Bandung City*

The productive implementation of waqf in the Republic of Indonesia Law no. 41 of 2004 article 43 concerning waqf which reads 'management and development of waqf property is carried out productively. The explanation of the article reads "by collecting, investing, investing, producing, office buildings, office facilities, educational facilities, and businesses that do not conflict with sharia principles.

Waqf is an institution originating from Islamic law which plays an important role in the religious and social life of Muslims. Therefore, the government seeks to position Islamic law as part of national law. The regulation of waqf law that applies to Indonesian Muslims, in book III of the Compilation of Islamic Law.

The purpose of this study is, first, to determine the management of productive waqf assets at PCNU Bandung City. Second, to find out the application of Law No. 41 of 2004 concerning waqf in productive Waqf practices at PCNU Bandung City. third, to analyze the review of sharia economic law on productive waqf practices at PCNU Bandung City. In the management of waqf at NU, there is a special institution, namely the Land and Waqf Institution (LWPNU) as well as NU in Bandung. In general, this institution is tasked with taking an inventory of waqf assets owned by NU in Bandung and developing them for the benefit of the people.

The framework of thought in this research uses the masalah mursalah theory and legal theory so that it can find out the relevance of productive waqf management at PCNU Bandung City with the theory used.

The method used in this study is a normative juridical method supported by data obtained in the field. This type of qualitative research with primary and secondary data sources, draw conclusions.

The results of this study are as follows: 1) The Nahdhatul Ulama Land and Waqf Institution (LWPNU) is an independent NU organization that functions to provide NU policies related to certain community groups. 2) The development and management of the productive function of waqf assets is an effort to revive waqf assets that are static or tend to die. Productive waqf is all waqf assets designated for useful things. 3) Waqf assets in the Bandung City PCNU are managed in the form of waqf empowerment programs, namely Islamic boarding schools, education, mosques, graves. Referring to the provisions of Law no. 41 of 2004 concerning waqf.

Keywords: *Productive waqf management, Sharia Economic Law, Bandung City PCNU.*

ديسي جاهيا أنغاري، تحليل نقدي لإدارة الوقف الإنتاجي في PCNU مدينة باندونج

تنفيذ الوقف الإنتاجي في قانون جمهورية إندونيسيا رقم 41 عام 2004 فصل 43 عن الوقف والتي ت بأن إدارة وتطوير ممتلكات الوقف يتم تنفيذه بشكل الإنتاج. والشرح من ذلك الفصل "من خلال التحصيل والاستثمار والمرافق التعليمية والشركات التي لا تتعارض مع مبادئ الشريعة الإسلامية. الوقف مؤسس نابع من الشريعة الإسلامية التي تلعب دورًا مهمًا في الحياة الدينية والاجتماعية للمسلمين. لذلك، تسعى الحكومة إلى وضع الشريعة الإسلامية كجزء من القانون الوطني. تنظيم قانون الوقف الذي ينطبق على المسلمين الإندونيسيين، في الكتاب الثالث من مجموعة الأحكام الإسلامية. الغرض من هذا البحث، أولاً، لمعرفة إدارة ممتلكات الوقف الإنتاجي في PCNU مدينة باندونج. ثانيًا، لمعرفة تطبيق القانون رقم 41 لسنة 2004 عن الوقف في تطبيق الوقف الإنتاجي في PCNU مدينة باندونج، وثالثًا، لتحليل مراجعة قانون الاقتصاد الشرعي على تطبيق الوقف الإنتاجي في PCNU مدينة باندونج. استخدم إطار الفكر في هذا البحث نظرية المصلحة المرسله والنظرية القانونية بحيث يمكن معرفة مدى ملاءمة إدارة الوقف الإنتاجي في PCNU مدينة باندونج مع النظرية المستخدمة. إن الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي طريقة قانونية معيارية مدعومة ببيانات ميدانية. نوع هذا البحث هو البحث النوعي مع مصادر البيانات الأولية والثانوية ثم إقامة استخلاص النتائج. نتائج هذا البحث كالتالي: (1) مؤسسة الأوقاف والأراضي لنهضة العلماء (LWPNU) هي منظمة مستقلة تابعة لجامعة نهضة العلماء تعمل على توفير سياسات نهضة العلماء المتعلقة بمجموعات مجتمعية معينة. (2) تطوير وإدارة الوظيفة لممتلكات الوقف الإنتاجي هو المحاولة لإحياء ممتلكات الوقف الثابتة أو التي تميل إلى الانقراض. الوقف الإنتاجي هو كل ممتلكات الوقف المخصصة للأشياء المفيدة. (3) تدار ممتلكات الوقف في PCNU مدينة باندونج في شكل برامج التمكين الوقفي، وهي المعاهد والتعليم والمساجد والقبور. مراجع إلى قانون رقم 41 عام 2004 عن الوقف.

الكلمات المفتاحية: إدارة الوقف الإنتاجي، قانون الاقتصاد الشرعي، PCNU مدينة باندونج.